



10月のクラス だより



ことり組



うさぎ組

園庭や室内で好きな遊びを楽しみました。園庭に出ると固定遊具やボール、砂場など自分の好きな遊びを見つけて楽しむ姿や、お友だちがしている遊びを見て“楽しそう！”と加わり一緒に楽しむ姿がありましたよ！「一緒に遊ぼう」「どうぞ」などやりとりをする姿が増えてきて微笑ましい限りです♪



友だちとの関わりが増え、一緒に遊ぶことを楽しんでいるうさぎ組さん！園庭では「一緒にあそぼ～」とお友だちを誘って虫探しをしたり、砂場でケーキやアイスを作って店員さんやお客さんになりきって「〇〇円です」「これくださ～い」とやりとりをしたりして楽しんでいます。お部屋では音楽が流れるとお友だちと手を繋いで体操する姿や、マイクを持ってノリノリでみんなで歌う姿がとっても可愛いです♡




いす組

園庭で身体をたくさん動かしたり、虫を見つけて大興奮のりす組さん！カエルを見つけてみんなで「かえるのうた」を歌ったり、虫かごの中に葉っぱを「どうぞ！」とあげて嬉しそうでしたよ♪




ひつじ組

いろいろな感触に興味をもちはじめたひつじ組さん。米粉のサラサラした手触りを感じたり、「みずをいれるよ～」とゆっくり水を入れるとトロトロの感触を不思議そうに見ていました。「これは何かな？」といった様子で指先でツツツと触ってみる子もいましたが、保育士と一緒にコネコネすると、ヤワヤワの気持ちいい感触をみんな楽しんでいました☆食紅で黄緑、ピンクに変身すると、美味しそうに見えたのか、口に入れようとする子もいました♡

